



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

31 mars 2014

Fermeture de la structure d'accueil pour requérants d'asile, La Pinède à Châteauneuf-Conthey

(IVS).- Le Département de la santé, des affaires sociales et de la culture annonce la fermeture officielle de la structure d'accueil pour hommes seuls de la Pinède à Châteauneuf-Conthey pour le 31 mars 2014.

Les requérants d'asile qui y résidaient ont été relogés dans les différentes structures d'accueil gérées par l'Office de l'asile. Ce transfert a été possible grâce à la légère diminution du nombre de demandeurs d'asile en ce début d'année, ainsi qu'à l'optimisation du dispositif d'hébergement existant.

Le DSSC remercie les autorités et la population de la Commune de Conthey pour l'accueil qu'ils ont réservé aux requérants d'asile sur leur territoire. Des conclusions générales positives peuvent en être tirées. Elles mettent en évidence que la communication et la collaboration entre les différents intervenants et la recherche de solutions communes favorisent une bonne cohabitation.

L'organisation des programmes d'occupation pour requérants d'asile a aussi porté ses fruits ; différents travaux ont été réalisés sur le territoire communal de Conthey. Ils ont permis à la population locale de découvrir le secteur de l'asile sous l'angle de l'entraide et de l'implication du migrant dans son pays d'accueil. De tels projets sont également développés dans le Haut, le Centre et le Bas-Valais afin de favoriser cet échange.

Personne de contact :

Esther Waeber-Kalbermatten, conseillère d'Etat : 079 248 07 80

